

communication réciproque. Par conséquent, il est certain que Dieu seul peut les appeler sur la terre pour se manifester et non pas assurément pour amuser les assemblées spirites.

Il est donc incontestable que les esprits diaboliques sont les seuls qui se rendent aux évocations des spirites.

Puisque les phénomènes spirites dépassent les forces de la nature et sont dus à l'influence diabolique, le spiritisme n'est donc pas autre chose que l'antique magie diabolique.

---

**Sommaire du numéro de novembre  
de la  
"Revue Nationale"**

Chants et plaintes du matelot, par M. Faucher. — Jeanne d'Arc, par le R. P. Lacoste. — Souvenirs d'École militaire, par M. des Écorres. — Le Malachigan, par M. Montpetit. — Le bimétallisme, par M. Hague. — Poésie, par M. Poisson. — Fontaine vs Boisvert, par M. P. Lemay. — Les cimetières de Montréal, par M. Germano. — Chronique, par M. Buies. — Le soir de la Toussaint, par M. Chouinard. — La finance, par M. Barbeau. — Chronique de l'étranger, par M. Chartrand. — Chanson, par M. le Dr Prévost. — Modes et monde, par Françoise.

---

**Pensée**

Si nous perdons le temps sur la route qui conduit à la mort, nous n'aboutirons qu'à une banqueroute irrémédiable.

---

**Leçon de l'Ancien Testament**

“ Qu'il ne se trouve personne parmi vous qui consulte les devins, ou qui observe les songes et les augures, ou qui use de maléfices, de sortilèges et d'enchantements, ou qui consulte ceux qui ont l'esprit de Python et qui se mêlent de deviner, ou qui interrogent les morts pour apprendre la vérité : car le Seigneur a en abomination toutes ces choses. ” (Deutéronome, XIII, 10, 11, 12.)